



## Réseau AMY (Accueil des Migrants en Yvelines ) Conférence de Presse mercredi 7 mars à 11h devant la Préfecture de Versailles

Le réseau pour l'Accueil des Migrants en Yvelines (Réseau AMY) s'est créé le 19 décembre 2017.

Il regroupe une trentaine d'organisations, associations et collectifs qui ont en commun la volonté d'accueillir dignement tous les migrants quelles que soient les raisons qui les ont conduits à venir en France.

Les membres du réseau apportent leur solidarité aux migrants dans des domaines très variés: juridique, matériel, culturel, sportif, convivial, en complément de l'accueil par l'Etat et les institutions spécialisées, lorsque celui-ci existe.

Insatisfait des limites de l'accueil institutionnel actuel et inquiet de l'aggravation qu'apporterait à celui-ci le projet de loi actuellement présenté par le gouvernement s'il était adopté, **le réseau-AMY vous invite à une conférence de presse** pour exposer ses inquiétudes **mercredi 7 mars à 11h devant la préfecture de Versailles.**

À cette occasion il vous présentera notamment une **lettre ouverte aux parlementaires des Yvelines**, les alertant sur les dangers du texte qui leur est présenté, et sur certains dysfonctionnements que le projet de loi actuel ne fera qu'aggraver.

Le réseau AMY demandera à être reçu par le Préfet à l'issue de ce rassemblement.